

# Le Père Noël attend les lettres des enfants à Trélivan

Publié le 07 décembre 2022 à 10h39



La boîte a été installée devant la bibliothèque L'Imagin'R, à côté de l'entrée de l'école Jean-Ferrat.

## La boîte aux lettres du Père Noël attend les courriers des enfants, devant la bibliothèque.

Avis aux enfants : la boîte dédiée aux lettres au Père Noël est opérationnelle depuis vendredi, à Trélivan.

Compte tenu des travaux en cours sur le bâtiment de la mairie, elle a été cette année, installée devant la bibliothèque L'Imagin'R, à côté de l'entrée de l'école Jean-Ferrat.

Marie-Claire Botrel, adjointe à la culture, en présentant cette boîte de couleur rouge, incitait les enfants à l'utiliser au maximum, en n'oubliant pas d'inscrire leur nom et leur adresse pour la réponse. L'an dernier, 70 lettres avaient été déposées. Elle sera en place jusqu'au 19 décembre